

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

---

---

9<sup>me</sup> Année.

SAMEDI, 11 JUILLET 1891.

Vol. XVIII, No 2.

---

---

## SOMMAIRE :

- I Huitième dimanche après la Pentecôte. — II La question des fabriques. —  
III Une journée en Irlande. — IV A l'œuvre. — V Les cerisiers en fleurs. —  
VI Mission de Bonne Espérance, à Sa Grandeur Mgr Clut, (suite). —  
VII Chronique, nominations, ordinations.
- 

## HUITIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

---

« Que ferai-je, si mon maître m'ôte l'administration de son bien ?  
Je ne puis bêcher la terre et j'aurais honte de mendier. »

I. Quand l'économe infidèle commence à entrevoir le sort qui le menace, il laisse échapper ce cri : « Que ferai-je ? » C'est le réveil de la conscience ; moment rapide d'où peut dépendre la réhabilitation ou une chute irrémédiable. Si, à la vue de ses fautes, le pécheur se persuade qu'il n'a plus rien à faire et que ses efforts seront inutiles, il se décourage et tombe dans le désespoir. Mais s'il envisage d'un œil sérieux le mal qu'il s'est fait à lui-même et le tort qu'il a fait aux autres, la grâce peut le relever ; car elle donne l'inspiration et la force de réparer les fautes. Dès lors renaissant la confiance, on peut compter sur la miséricorde du Sauveur.

Les avertissements d'en haut ne manquent jamais ; ils nous montrent ce que nous avons à faire pour quitter les voies dangereuses et rentrer en grâce avec Dieu.